

CELINA A. LÉRTORA MENDOZA

El Tercer Congreso Nacional de Filosofía: cierre de un ciclo

El Tercer Congreso Nacional de Filosofía se realizó en Buenos Aires en 1980, nueve años después del segundo, el cual, a su vez, se realizó 22 años después del primero, evidenciando una significativa aceleración de los tiempos filosóficos argentinos. Comparte con los dos anteriores algunos aspectos y se distingue en otros. Los tres, en su conjunto, configuran un ciclo que se cierra con éste. Luego la serie se escinde, respondiendo a dos “Sociedades Argentinas de Filosofía” antitéticas, o al menos que nunca lograron integrarse en un único proyecto de congreso nacional. En la ponencia se analizan los resultados del Congreso, a partir de los dos volúmenes de sus *Actas*.